



Pièces	10 Pièces
Superficie	348 m²
Référence	10024-2571
Prix	2 950 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Exclusivite : votre agence keller williams palmes d'or vous propose cette villa provençale de 348m2 en excellent état situé aux abords du quartier super cannes avec vue mer et son terrain de 1 617m2. Cette propriété très lumineuse sur deux niveaux est en position dominante. Elle est composé d'une entré desservant un vaste double séjour, une salle à manger et cuisine semi ouverte, le tout donnant sur une terrasse. Au rez-de-jardin se trouvent 4 chambres en suite, une grande master avec salle de bains et salle d'eau. Vous disposerez de deux studios indépendants. La propriété dispose d'une belle ...

Exclusive your keller williams market center propose this beautiful provencal style villa in excellent condition located on the outskirts of super cannes with sea view. This very bright property on two levels is in a dominant position. It is composed of an entrance leading to a large double living room, a dining room and semi-open kitchen, all opening onto a terrace. On the garden level there are 4 en-suite bedrooms, a large master with marble bathroom and shower room. You will have two independent studios. The property has a beautiful overflow pool, several green spaces, a large garage and ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

